

# Ensemble Paroissial Monts-Seine-Melda

## LE TRAIT D'UNION

BARBEREY, GRANGE-L'ÉVÈQUE, MACEY, MERGEY, MONTGUEUX, PAYNS, SAINT BENOIT, SAINT LYE, SAINTE MAURE, VANNES, VILLACERF

### Une petite fable pour l'année qui s'ouvre...



Cette petite fable peut nous donner à penser en ce début d'année...

« Imaginez une marmite remplie d'eau froide dans laquelle nage tranquillement une grenouille !

Le feu est allumé sous la marmite, l'eau chauffe doucement, et devient bientôt tiède. La grenouille trouve cela plutôt agréable et continue à nager. La température continue à grimper. L'eau est maintenant chaude. C'est un peu plus que n'apprécie la grenouille, ça la fatigue un peu, mais elle ne s'affole pas pour autant.

Cette fois, l'eau est vraiment chaude. La grenouille commence à trouver cela désagréable, mais elle s'est affaiblie, alors elle supporte et ne fait rien. Et comme la température continue à monter la grenouille va tout simplement finir par cuire et mourir...

Si la même grenouille avait été plongée directement dans l'eau à 50°, elle aurait immédiatement donné le coup de patte qui l'aurait éjectée aussitôt de la marmite !

Cette expérience montre que, lorsqu'un changement s'effectue d'une manière suffisamment lente, il ne suscite la plupart du temps aucune réaction, aucune opposition, aucune révolte ».

Si nous regardons ce qui se passe dans notre société, nous subissons aussi une lente dérive à laquelle, souvent, nous nous habituons. Des tas de choses qui nous auraient horrifiés il y a quelques temps ont été peu à peu banalisées, ne nous dérangent plus aujourd'hui, ou nous laissent carrément indifférents. Au nom du progrès et de la science, les atteintes aux libertés individuelles, à la dignité du vivant, à l'intégrité de la nature, à la beauté et au bonheur de vivre, s'effectuent lentement et inexorablement avec la complicité constante des victimes, ignorantes ou démunies.

Les prédictions annoncées pour l'avenir, le gavage permanent d'informations de la part des médias saturent les cerveaux qui n'arrivent plus à faire la part des choses.

Alors si nous ne sommes pas, comme la grenouille, déjà à moitié cuits, profitons de cette année nouvelle !

Réagissons, faisons preuve de discernement, ne nous laissons pas endormir, et agissons là où nous sommes pour semer la fraternité, la solidarité, la joie... Bonne année 2026.

François Cacheux

### Infos Caté

A chaque rencontre les enfants sont accueillis et invités à vivre en équipe pour avancer ensemble sur le chemin de la foi.

Les parents sont également les bienvenus.

\*Caté-collège : rencontres les 10 et 24 janvier et 7 février

\*1<sup>ère</sup> année : rencontres les 17 et 31 janvier et 14 février

\*2<sup>ème</sup> année : rencontres les 17 ou 19 janvier et 14 ou 16 février

\*3<sup>ème</sup> année : rencontres les 17 ou 19 janvier, 31 janvier ou 2 février et 14 ou 16 février

\*Rassemblement pour tous les enfants le 7 mars.

Eveil à la foi : samedi 21 mars de 9h45 à 12h



“ Merci aux enfants qui, au début de la veillée de NOËL, ont mimé le conte.”

### Rappel :

\*Tous les vendredis : messe à 11h à la salle paroissiale

\*Tous les samedis : messe à 18h30 à l'église St Luc à La Chapelle St Luc

\*Permanence du Père Maur TRAORE : Le vendredi de 15 à 17h et le samedi de 9 à 12h

Il est aussi possible de prendre rendez-vous avec lui au 06 16 71 47 36

(Quelques travaux ont été réalisés au presbytère de Payns afin que le Père Maur puisse être installé correctement)

\* 8 février : dimanche autrement

Assemblée paroissiale à la salle de Payns

\* 9h : accueil convivial

\* 9h30 : assemblée

\* 11h : messe à l'église

Cette rencontre vise à nourrir notre foi, renforcer les liens et dégager des pistes d'actions pastorales concrètes